

Benjamin Raithel: „Ehre, wem Ehre gebührt“

Der Musikverein Haueneberstein zeichnet zahlreiche vieljährige und verdiente Mitglieder aus

Baden-Baden (ki) – Das musikalische Kaleidoskop im katholischen Gemeindesaal in Haueneberstein (siehe obenstehenden Bericht) nahm der Musikverein Haueneberstein zum Anlass, vieljährige und verdiente Mitglieder für ihre Treue und ihren Einsatz auszuzeichnen.

„Ehre, wem Ehre gebührt“, dankte der stellvertretende Vorsitzende Benjamin Raithel den vieljährigen Mitgliedern. Seit 60 Jahren unterstützen Wilhelm Krumm, Lothar Reiß und Edgar Schaum den Musikverein. Über 50 Jahre hat Edgar Schaum im Blasorchester mitgespielt, würdigte Raithel die Verdienste des ehemals aktiven Musikers. Eine Urkunde und die goldene Ehrennadel des Vereins erhielt Hermann



Benjamin Raithel (links) und Franz Bernhardt (Zweiter von rechts) ehren treue und verdiente Mitglieder.

Foto: Kimmig

Moser für 50-jährige Treue.

Die silberne Ehrennadel nebst Urkunden für 25 Jahre

Unterstützung des Vereins erhielten Fritz Bleier, Werner Fichte, Armin Gantner, Willi

Haber, Günther Hertweck, Wolfgang Kahles, Emil Kastner, Gerold Lohmüller, Jürgen

Reiß, Leopold Reiß, Erich Schädel, Hans Schmitt, Kurt Sontag, Eugen Ullrich, Günter

Wendelgass und Hermann Westermann.

Alle treuen Mitglieder bekamen zwei Eintrittskarten für das große Jahreskonzert am 4. Dezember in der Eberbachhalle.

Schon als Sechsjähriger übte Dominik Seyfrid auf seinem Schlagzeug. Er konnte mit der Jubiläumsnadel und einer Urkunde für 15-jähriges Musikzieren ausgezeichnet werden. Franz Bernhardt vom Blasmusikverband Mittelbaden zeichnete Josef Seiler mit der goldenen Ehrennadel des Blasmusikverbandes aus. Josef Seiler, der auch zum Ehrenmitglied des Musikvereins Haueneberstein ernannt wurde, ist seit 40 Jahren zuerst als Bariton und später als Posaunist im Blasorchester mit dabei.